

Guénange

Le centre social Louise-Michel a rouvert !

Le centre social Louise-Michel a rouvert ses portes pour accueillir toutes les générations qui souhaitent à nouveau bénéficier de sa convivialité. Le directeur, Fabrice Mangin, a mis tout en œuvre, afin de garantir la sécurité tant de son personnel que des personnes accueillies.

RL 04 JUIN 2020



Les mesures barrière sont de mise pour l'accueil des familles. Photo RL

Les mamans accueillies par le pôle famille animé par Nathalie Turin attendaient avec la plus grande impatience la réouverture du [centre social Louise-Michel](#), afin de pouvoir renouer des contacts et surtout, échanger sur leur ressenti du confinement. Même si pour certaines, la possibilité de vivre en permanence avec les enfants, surtout en bas âge, n'a été « que du bonheur », pour nombre d'entre elles, l'absence de vie collective commençait à peser. Bien évidemment, en cette période de crise sanitaire, les activités ont été adaptées et les groupes restreints. Les séances de massage-bébé par exemple, sont limitées à quatre personnes. Et les séances « pauses-café » se font sur réservation, de même que les ateliers de peinture végétale et de parcours sensoriel.

Les mercredis éducatifs et les accueils ados ont également repris, mais les inscriptions se font rares, car les nécessités de distanciation ne vont pas de pair avec le besoin de contact des jeunes. Néanmoins, l'envol de drones pourra être envisagé maintenant et un projet d'utilisation d'imprimantes 3D est à l'étude.

Toutes les activités associatives sont suspendues jusqu'en septembre. Et l'ouverture d'un centre de loisirs pour l'été est suspendue au feu vert du gouvernement.